

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagai syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan IPA, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Penyusunan skripsi berjudul “Identifikasi Miskonsepsi Siswa pada Materi Getaran dan Gelombang dengan Menggunakan *Certainty of Response Index* (CRI)” ini telah melalui jalan yang panjang dan melelahkan serta berbagai tahapan sesuai dengan standar penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi, dan ujian mempertahankan skripsi.

Penyusunan skripsi ini tidak dapat terselesaikan tanpa adanya dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada bapak Prof. Dr. Nurdin Siregar, M. Si, selaku Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi dan arahnya sehingga semua tahap penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Ibu Dra. Ratna Tanjung, M. Pd, Bapak Dr. Jurubahasa Sinuraya, M. Pd, dan Bapak Drs. Togi Tampubolon, M. Si., Ph. D, dan Dr. Aswarina Nasution, M. Pd, sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan kritik dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik adanya. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Prof. Dr. Derlina, M. Si., atas bantuannya dalam memvalidasi instrumen penelitian pada skripsi ini. Tidak lupa penulis juga mengucapkan banyak terima kasih kepada Kepala Sekolah SMP Negeri 02 Medan dan Guru IPA, Kepala Sekolah SMP 34 Medan dan Guru IPA dan Kepala Sekolah SMP 29 Medan dan Guru IPA, atas bantuannya dalam menerima dan memberi waktu bagi peneliti untuk melakukan penelitian tersebut.

Terkhusus peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Masa Ginting dan Ibu Helpina Br Kaban, selaku orang tua penulis yang senantiasa

mencurahkan kasih sayang, perhatian, dukungan dan bantuan baik moril maupun materi kepada penulis dalam penyelesaian pendidikan ini serta semua pengorbanan dan doa yang telah mengiringi perjalanan hidupku dalam menggapai cita-cita. Peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada adikku (Dicky Alpredo Ginting dan Asty Josilinda Br ginting) yang selalu membantu dan menjadi penyemangatku agar bisa memberi contoh yang baik. Tidak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada keluarga saya yang telah memberikan banyak support kepada penulis selama menempuh pendidikan hingga dapat menyelesaikan pendidikan dengan baik.

Terima kasih sebesar-besarnya penulis ucapkan kepada sahabat saya The Power of Girl (Maya Wulandari Br Silitonga, Cynthia Marsela Tarigan, Noviadila Zahra Lubis), Eliezer Purba, dan semua teman seperjuangan (PIPA-A 2018), yang selalu setia mendengar keluh kesah penulis selama masa perkuliah, selalu memotivasi penulis agar tidak putus asa dan tetap semangat dalam menjalani setiap proses penyusunan skripsi ini hingga dapat terselesaikan dengan baik.

Akhirnya tak ada gading yang tak retak, tak ada ilmu yang memiliki kebenaran tak mutlak, tak ada kekuatan dan kesempurnaan, semua hanya milik Tuhan Yang Maha Esa, karena itu kritik dan saran yang bersifat membangun guna menyempurnakan dan perbaikan skripsi ini senantiasa dinantikan dengan penuh keterbukaan.

Sekian dan terima kasih.

Medan, 29 November 2022
Penulis



Aslina Br Ginting